

# Péloquin Gilles, Commentateur sportif, Médias

## Intronisation 2011

Texte de Jean Desrochers

Dès l'âge de 14 ans, Gilles débutait sa carrière à CJMS à Montréal auprès de Rhéaume Brisebois dans la section sportive. À 16 ans, on lui demande d'aller couvrir l'information à Trois-Rivières à CJTR puis à 18 ans, en 1969, il s'amenait chez lui à Sorel à CJSO, aux sports, à la Voix Métropolitaine comme chroniqueur sportif et aussi comme directeur des communications des Éperviers jr majeur pour feu Rodrigue Lemoyne.

Il n'a pas cessé depuis à travailler dans le merveilleux monde du sport et en octobre dernier, il entreprenait une 45<sup>e</sup> année de service avec le FM 101,7 de Sorel-Tracy, pour les amateurs de hockey senior du GCI.

En 45 ans de vie sportive, dans l'écrit pour plusieurs publications ou en télévision et même au niveau de la radio, il aura travaillé pour les plus grandes équipes sportives québécoises. Que ce soit au fil des ans pour les Expos au baseball majeur, l'Impact, le Manic ou l'Inter de Montréal au soccer, les Concordes, la Machine pour les Alouettes au football canadien sans oublier les Québécois et l'Express de Montréal à la crosse professionnelle et bien sûr les Nordiques et le Canadien au hockey de la LNH.

Il a couvert huit Jeux Olympiques pour la télé de TVA ou de Radio Canada ou même de la radio sans oublier qu'il est aussi la voix officielle du Marathon International de Montréal depuis 20 ans. Il a également dirigé les salles de presse de tous les événements de l'Union Cycliste Internationale en sol québécois depuis 1988 dont le récent Pro Tour de Québec et Montréal en septembre dernier.

Sa voix a été entendue aux quatre coins du Québec, du Canada, des USA et de l'Europe dans plusieurs radios en description de joutes de hockey de calibre Midget AAA, junior majeur, de la ligue Américaine, de la LNH et évidemment de la ligue Nord Américaine.

Son dernier fait d'arme et non le moindre, il est devenu le seul commentateur sportif en Amérique du Nord à avoir décrit du hockey à la radio dans 6 décennies, soit des années 1960 à 2010. En octobre dernier, à Sherbrooke, au micro du FM 101,7 de Sorel-Tracy, il réalisait cet exploit lors d'une 3 527<sup>e</sup> description de match de hockey en 45 ans de carrière.

Depuis quatre ans également, il est restaurateur dans les Cantons de l'Est. Il opère la Mie d'Orford, un resto spécialisé dans les déjeuners, sept jours semaine en famille en plus de sa vie trépidante dans le merveilleux monde du sport qu'il entend poursuivre pour un autre cinq ans, si la santé lui permet car la passion du métier lui sourit toujours.

Ce grand sorelois est connu de tous sous le surnom de PÉLO et sa très grande renommée dans les médias québécois, canadiens, américains et européens au fil des 45 dernières années, lui ouvre très grande la porte au sein du Panthéon du Hockey Amateur de Sorel-Tracy.

Jean Desrochers.